

# RCEME GEMRC

## Sgt T.M. Crews, CD

Après 20 ans de carrière au sein des Forces Armée Canadienne (FAC) et de la branche du Génie Électrique Mécanique Royale Canadien (GEMRC), Sgt Crews prendra sa retraite le 30 Juin 2021.

Tim Crews est devenu soldat recruté le 21 Septembre 2000 à St. John's NL, il fut ensuite rapidement transporté au ELRFC St-Jean, QC le 23 Septembre 2000 pour compléter l'entraînement de recrue. Le 1 déc. 2000, soldat de base Crews est alors muté à BFC Borden, ON pour commencer son entraînement de Technicien de Véhicule NQ3 et pour finalement le compléter le 19 octobre 2001. Il est muté au 2 Bon Svc à Petawawa, ON pour faire sa prochaine phase d'apprentissage, la formation sur le planché (OJT) NQ4. Soldat entraîné Crews finalise son NQ4 le 22 mars 2003 et débute son perfectionnement comme artisan et est promu caporal le 9 juin 2004, muté au 2 RGC en juillet 2004 et pour enfin compléter son entraînement NQ5 en octobre 2004. La prochaine étape de l'aventure du cpl Crews est un déploiement pour OP Athena en 2005. A son retour, il est resté avec le 2 RGC jusqu'au moment où il a pu aller voir ce qu'il y a au sommet du monde pendant sa mutation à SFC Alert en 2008. En 2009, cplc Crews est promu and par la suite muté au 4 Régiment AD à Gagetown, NB et à la fin de 2009, il compléta son PLQ. Pour les six prochaines années, cplc Crews compléta plusieurs entraînement requis and développa les futurs techniciens du Corps GEMRC. En juillet 2015, Sgt Crews est muté à la Compagnie de Maintenance à Gagetown, NB. Après avoir complété son cours DP3 en 2016, il est muté à 17 ESM Winnipeg, MB et ce, jusqu'au moment de sa retraite en 2021.

Sgt Crews voudrait prendre l'opportunité à ce moment pour remercier toutes les troupes, paires et mentors qu'il a côtoyé au long de sa carrière. Merci, ARTE ET MARTE!



## Sgt T.M. Crews, CD

After 20 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Crews will retire on 30 June 2021.

Tim Crews became Pte(R) Crews on 21 Sept 2000 in St. John's NL, he was the swiftly transported to CFLRS St. Jean, QC on 23 Sept 2000 to complete the CAF recruit training. On 1 Dec 2000 Pte (B) Crews was then posted to CFB Borden, ON to complete his QL3 Vehicle Technician training which lasted until 19 Oct 2001 when he had completed the course. He was then posted to 2 Svc Bn in Petawawa, ON to complete the next phase of his training the QL4 On Job Training (OJT) package. On 22 Mar 2003 Pte (T) Crews had completed his OJT and was now starting to perfect his craft at repairing vehicle and was promoted to Cpl on 9 June 2004, was posted to 2 CER in July 2004 and completed his QL5 training in Oct 2004. Cpl Crews' next step in his journey was a deployment on OP Athena in 2005. Upon return he stay at 2 CER until he had the opportunity to go see what was at the top of the world during his posting to CFS Alert in 2008. In 2009 MCpl Crews was promoted and then posted to 4 AD Regt in Gagetown, NB, by the end of 2009 MCpl Crews had completed PLQ. Over the next 6 years MCpl Crews completed various training requirements and developed the future technicians for the RCEME Corps. In July 2015 Sgt Crews was posted to Maintenance Company in Gagetown, NB. After completion of his DP3 course in 2016 he was posted to 17 MSS, Winnipeg, MB until his retirement in 2021. Sgt Crews would like to take the opportunity now to thank all the troops, peers and mentors



Arte et Marte



# RCEME GEMRC

Tim prévoit voyager, se reposer et supporter sa femme Amanda qui fut promu récemment au grade de Sgt et qui a encore quelques années à servir au sein des Forces Canadiennes. Une cérémonie de départ avec dignité sera tenu le 30 juin 2021 à 1200 au bâtiment 129 du côté de l'escadrille GEMRC suivant les restrictions du Manitoba concernant la situation du COVID-19. Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos à Sgt Al Dodman [Alexander.Dodman@forces.gc.ca](mailto:Alexander.Dodman@forces.gc.ca)

he met along his career. Thank You, ARTE ET MARTE!

Tim is planning on travelling, relaxing and supporting his wife Amanda who herself was just recently promoted to Sgt and she still has a few more years left to go in the CAF. A Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held on 30 June 2021 at 1200, at Building 129 RCEME Flight, pending current Manitoba COVID-19 PHM restrictions. Please send your stories, messages and photos to Sgt Al Dodman at [Alexander.Dodman@forces.gc.ca](mailto:Alexander.Dodman@forces.gc.ca)



Arte et Marte